

Essence: eux enfants, examinez-vous et voyez si vous êtes devenus des fleurs. Vérifiez que l'arrogance du corps ne fait pas de vous des épines. Le Père est venu ici pour vous changer d'épines en fleurs.

Question: Sur la base de quelle foi serez-vous capables d'avoir un amour constant pour le Père?

Réponse: Lorsque vous aurez la foi que vous êtes des âmes. Ayez constamment la foi que le Père incorporel est présent dans ce char chanceux et qu'Il vous enseigne par l'intermédiaire de celui-ci. Si cette foi se brise, votre amour s'estompera.

Om shanti. Dieu, Celui qui change les épines en fleurs, parle; c'est-à-dire Dieu, le Maître du Jardin, parle. Les enfants, vous savez que vous êtes venus ici pour changer d'épines en fleurs. Vous savez que vous étiez des épines et que vous vous transformez en fleurs. Le Père est tellement loué! Ils disent: "Purificateur, viens!" Il est le Batelier, le Maître du jardin et le Sauveur des Ames. Bien qu'on Lui attribue de nombreux noms, c'est la même représentation de Lui que l'on voit partout. On chante Sa louange en disant qu'Il est l'Océan de connaissance, l'Océan de bonheur. Vous savez maintenant que vous êtes ici avec le Père. Vous êtes venus pour changer d'êtres humains en déités, d'épines en fleurs. C'est votre *but* et *objectif*. Chacun doit maintenant regarder en lui et se demander: "Ai-je des vertus divines? Suis-je empli de toutes les vertus?" Avant, vous chantiez la louange des déités et vous vous considériez comme des épines. Parce que vous aviez les cinq vices en vous, vous chantiez: "Je suis sans vertu, je n'ai aucune vertu." La conscience du corps est une forme très puissante d'ego. Si vous considérez que vous êtes des âmes, vous pourrez ressentir beaucoup d'amour pour le Père. Vous savez maintenant que le Père incorporel est présent dans ce char. Même en ayant cette foi, il arrive qu'elle se brise. Vous dites que vous avez rejoint Shiv Baba qui est dans le corps du char chanceux de Prajapita Brahma. Le Père de nous toutes les âmes est Shiv Baba, l'Unique et Il est présent dans ce char. Cette foi doit être très ferme. C'est à ce niveau-là que Maya vous fait douter. Lorsqu'une kumari se fiance et est sur le point de se marier, elle croit que son mari lui apportera beaucoup de bonheur. Mais quel genre de bonheur reçoit-elle? Elle devient aussitôt impure. Tant qu'elle était kumari, sa mère, son père, tous s'inclinaient devant elle parce qu'elle était pure. Mais dès qu'elle devient impure, c'est elle qui doit s'incliner devant tout le monde. Aujourd'hui tout le monde s'incline devant elle, et demain c'est elle qui se prosterne. Les enfants, vous êtes maintenant à l'âge de confluence et vous devenez les êtres humains les plus élevés. Où serez-vous demain? A quoi ressemble ce monde aujourd'hui? Il y a tant d'activités sales partout. C'est ce que l'on appelle une maison de perdition. Tout le monde naît par le vice. Vous seuls viviez dans le Temple de Shiva. Il y a 5000 ans, vous étiez très heureux. Il n'existait ni nom ni trace de peine. Vous venez ici pour le redevenir. Les gens ignorent totalement ce qu'est le Temple de Shiva. Le paradis est appelé le Temple de Shiva. Shiv Baba établit le paradis. Tous les gens disent "Baba", mais demandez-leur où se trouve le Père et ils vous répondront qu'Il est omniprésent. Ils disent qu'Il est dans les chats, les chiens, les poissons et les crocodiles. Cela fait une telle différence! Le Père dit: Vous étiez jadis les êtres humains les plus élevés, mais en vous réincarnant 84 fois, qu'êtes-vous devenus? Les résidents de l'enfer! C'est pourquoi tout le monde dit: "Ô Purificateur, viens!" Le Père est venu ici pour purifier tout le monde. Il dit: Arrêtez de boire du poison durant cette dernière vie. Et pourtant ils ne comprennent pas. Le Père de toutes les âmes dit maintenant: Devenez pures! Tout le monde dit "Baba". Tout d'abord les âmes se souviennent de ce Baba-ci, puis elles se souviennent de ce Baba-là. Ce Baba -là est incorporel, et celui-ci est corporel. L'Âme *Suprême* vient donner des explications aux âmes impures. A l'origine vous étiez pures. Vous viviez avec le Père, puis vous êtes

descendues ici pour jouer vos *rôles*. Comprenez très bien le cycle. Vous allez maintenant dans le nouveau monde de l'âge d'or. Vous avez le désir d'aller au paradis. Vous n'avez cessé de répéter que vous vouliez un enfant comme Krishna. Je suis venu vous rendre comme lui. Là-bas, tous les enfants sont comme Shri Krishna. Ce sont des fleurs satopradhan. Vous allez maintenant dans la terre de Krishna; vous êtes en train de devenir les maîtres du paradis. Demandez-vous: "Suis-je devenue une fleur? M'arrive-t-il de devenir une épine à cause de l'arrogance du corps?" Les êtres humains se considèrent davantage comme des corps que comme des âmes. En oubliant que vous étiez des âmes, vous avez oublié le Père. C'est seulement en reconnaissant le Père que vous recevrez Son héritage. Tout le monde reçoit son héritage du Père illimité. Toutes les âmes sans exception reçoivent leur héritage. Seul le Père vient purifier et ramener tout le monde à la Maison, dans le monde du Nirvana. Les gens disent que la lumière se fond dans la lumière ou dans l'élément brahm. Ils n'ont aucune connaissance. Vous savez qui vous avez retrouvé. La compagnie de la Vérité n'est pas celle d'un être humain. Les âmes, vous avez été séparées de l'Âme Suprême et vous avez maintenant retrouvé Sa compagnie. Vous ne recevez la véritable compagnie de la Vérité qu'une seule fois en 5000 ans. Il n'existe pas de satsangs aux âges d'or et d'argent. En revanche, sur le chemin de la dévotion, il y a de nombreuses satsangs. En fait, seul le Père est la Vérité. Vous êtes maintenant assis en Sa compagnie. Vous devriez vous rappeler que vous êtes les *étudiants de Dieu* et que Dieu vous enseigne. C'est également votre immense fortune." Notre Baba est ici." Il devient le Père, le *Professeur* et le Gourou. C'est en ce moment qu'Il joue les trois *rôles*. Les enfants, Il fait en sorte que vous Lui apparteniez. Le Père dit: C'est grâce au souvenir que vos péchés pourront être détruits. En vous souvenant du Père, vos péchés seront éliminés et vous recevrez alors une couronne de *lumière*. Ce n'est qu'un symbole. Vous ne pouvez pas voir de *lumière*. C'est le symbole de la pureté. Personne d'autre que vous ne peut recevoir cette *connaissance*. Seul le Père unique vous la donne. Il possède la *connaissance en entier*. Il dit: Je suis la Graine de l'arbre du monde humain. C'est un arbre inversé. C'est l'arbre kalpa. Auparavant il y avait l'arbre des fleurs divines. À cause des cinq vices, c'est maintenant devenu une forêt de ronces. Le vice le plus important est la conscience du corps. Là-bas, la conscience du corps n'existe pas. Là-bas, ils comprennent qu'ils sont des âmes, mais ils ne connaissent pas le Père, l'Âme suprême. Tout ce qu'ils savent, c'est qu'ils sont des âmes; c'est tout. Ils n'ont aucune autre *connaissance*. On vous a expliqué qu'au fil de vos incarnations, votre peau a vieilli et qu'elle s'est *desséchée*. Comme le serpent, il vous faut maintenant la quitter. En ce moment, à la fois l'âme et le corps sont impurs. Les âmes, lorsque vous serez pures, vous quitterez votre corps. Toutes les âmes rentreront en courant à la Maison. Vous savez maintenant que le *drama* touche à sa fin. Nous devons rentrer à la Maison avec le Père. C'est pourquoi nous devons nous souvenir de la demeure. Nous devons renoncer à notre corps. Lorsque tous les corps seront détruits, le monde sera également détruit et vous irez alors dans votre nouveau foyer et forgerez de nouvelles relations. Les gens doivent se réincarner ici, alors que vous, vous reprendrez naissance dans le monde des fleurs. Les déités sont pures. Vous savez que vous étiez des fleurs, que vous êtes ensuite devenues des épines, et que vous allez une fois encore dans le monde des fleurs. Plus vous progresserez, plus vous aurez de visions. Tout cela, ce sont des jeux. Meera dansait pendant qu'elle était en transe, mais elle n'avait aucune connaissance. Meera n'est pas allée au paradis; elle est ici, quelque part. Si elle appartient au clan brahmine, elle reçoit cette connaissance quelque part. Ce n'est pas parce qu'elle *dansait* pendant qu'elle était en transe qu'elle est allée au paradis. Beaucoup de gens *ont dansé* de la même façon. Ils partent en transe et, après avoir tout vu, ils reviennent ici et s'adonnent à la luxure. Il existe ce dicton: "En s'élevant, on goûte à la douceur du paradis, mais en descendant..." Le Père vous rassure en vous disant que vous deviendrez les maîtres du paradis en étudiant la connaissance et le yoga. Si vous quittez le Père, vous tomberez dans le *caniveau* des vices. Il y a ceux qui ont été ébahis et qui ont appartenu au

Père. Ils ont écouté cette connaissance et l'ont racontée à tout le monde. Puis ils se sont enfuis. Ils ont été violemment frappés par Maya. En suivant maintenant la shrimat du Père, vous êtes en train de devenir des déités. A la fois l'âme et le corps doivent devenir élevés. Les déités ne naissent pas par le vice. Ce monde-là est un monde sans vice. Les cinq vices n'existent pas là-bas. Shiv Baba a créé le paradis. C'est actuellement l'enfer. Vous êtes venus ici pour redevenir les résidents du paradis. Ceux qui étudient bien iront au paradis. Vous étudiez une fois encore et vous étudierez cycle après cycle. Ce cycle ne cesse de tourner. C'est un *drama* prédestiné dont personne ne peut se libérer. Quoi que vous voyiez, par exemple un moustique qui vole, il volera de la même façon dans un cycle. Il faut un très bon intellect pour comprendre ces choses. Le *tournage* de ce drama continue de se dérouler. C'est le champ de l'action. Vous venez de la demeure suprême pour jouer votre *rôle*. Certains d'entre vous ont déjà atteint un bon niveau dans cette étude et d'autres continuent à étudier. Certains assimilent très bien cette étude et d'autres continuent à étudier. Certains étudient et comprennent mieux que les anciens. L'Océan de connaissance enseigne à tout le monde. Dès lors que vous appartenez au Père, l'héritage du monde vous appartient. Oui, les âmes qui sont devenues impures devront de toute façon être purifiées. La méthode la plus facile pour devenir pur est de continuer à se souvenir du Père illimité. Les enfants, vous devriez avoir du désintéret pour ce vieux monde, car le monde de la libération et le monde de la libération dans la vie vont arriver. Nous ne souvenons de personne excepté du Père unique. Éveillez-vous tôt le matin et exercez-vous: "Je suis venu sans corps et je dois repartir sans corps. Alors pourquoi me souviendrais-je des êtres corporels?" Levez-vous à l'amrit vela et parlez-vous à vous-mêmes de cette façon. Les heures matinales sont appelées les heures du nectar. L'Océan de connaissance possède le nectar de la connaissance. Par conséquent, l'Océan de Connaissance dit: Les heures matinales sont très bonnes. Levez-vous tôt le matin et souvenez-vous du Père avec beaucoup d'amour: "Baba, je T'ai maintenant retrouvé après 5000 ans." Baba dit: "Souvenez-vous maintenant de Moi et vos péchés seront détruits. Vous devez suivre shrimat. Vous devez absolument devenir satopradhan." Une fois que vous aurez développé l'habitude de vous souvenir du Père, vous serez constamment heureux et toute conscience du corps continuera à s'en aller. Vous ne serez alors plus conscients du corps; il y aura beaucoup de bonheur. Vous étiez très heureux lorsque vous étiez purs. Toute cette connaissance doit rester dans votre intellect. Ceux qui viennent en premier prennent assurément 84 naissances. Puis ceux de la dynastie de la lune prendront quelques naissances en moins et ensuite ceux de l'Islam encore moins. L'arbre ne cesse de grandir, numberwise. La religion principale est la religion des *déités*. Plus tard, trois religions émergent de cette dernière et ensuite apparaissent les branches et les brindilles. Vous connaissez maintenant le *drama*. Il avance aussi lentement qu'un escargot. Le temps s'égrène, *seconde après seconde*. C'est pourquoi on s'est souvenu de "la libération en une *seconde*". Les âmes se souviennent de leur Père: "Baba, nous sommes Tes enfants. Nous devrions par conséquent être au paradis. Alors pourquoi sommes-nous en enfer? Le Père établit le paradis, alors pourquoi sommes-nous encore en enfer?" Le Père explique: Vous étiez au paradis. En prenant 84 naissances, vous avez tout oublié. Suivez à nouveau Mes directives. C'est seulement en vous souvenant du Père que vos péchés pourront être détruits. L'alliage s'est mélangé à l'âme. Le corps est la décoration de l'âme. Lorsque l'âme devient pure, elle reçoit un corps pur. Vous savez que vous étiez au paradis. Maintenant que le Père est venu une fois encore, revendiquez de Lui votre héritage complet. Renoncez aux cinq vices. Renoncez à la conscience du corps. Quoi que vous fassiez, souvenez-vous du Père. Les âmes se sont souvenues de leur Bien-Aimé pendant ½ cycle. Ce Bien-Aimé est à présent devant vous. Il dit: En vous asseyant sur le bûcher de la luxure, vous êtes devenus laids. Je suis maintenant venu pour vous rendre beaux. C'est à cela que sert le feu du yoga. La connaissance ne peut pas être appelée un bûcher. Ce yoga est un bûcher. En vous asseyant sur le bûcher du souvenir, vos

péchés sont détruits. Gyan est appelé la connaissance. Le Père vous raconte cette connaissance du début, du milieu et de la fin du monde. Il est le Plus Élevé de tous. Ensuite viennent Brahma, Vishnou et Shankar, puis ceux des dynasties du soleil et de la lune. Puis apparaissent les *seconds rôles* des autres religions. L'arbre devient si grand. Aujourd'hui cet arbre n'a plus de *fondation*. C'est pourquoi on le compare à *l'arbre banyan*. La religion des déités a disparu. Les gens se sont corrompus dans leur religion et dans leurs actions. Les enfants, vous accomplissez maintenant des actions élevées afin de devenir élevés. Vous rendez vos yeux *civilisés*. N'accomplissez plus d'actions corrompues. N'ayez plus de vision criminelle. Examinez-vous: "Suis-je digne d'épouser Lakshmi? Est-ce que je me considère comme une âme et est-ce que je me souviens du Père?" Tenez un bilan quotidien et demandez-vous: "Durant la journée, suis-je devenu conscient du corps et ai-je commis des péchés?" Si c'est le cas, la punition que vous recevrez sera multipliée par cent. Maya ne vous permet pas de tenir votre *journal*. Vous l'écrivez pendant deux ou trois jours, puis vous arrêtez. Le Père se sent très concerné. Il a de la miséricorde pour vous, les enfants, car Il sait que si vous vous souveniez de Lui, vos péchés seraient détruits. Cela demande des efforts. Ne causez pas votre propre perte. Cette connaissance est très simple. Achcha.

Aux plus doux des enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Levez-vous à l'amrit vela et ayez une douce conversation avec le Père. Exercez-vous à être sans corps. Faites attention à ne vous souvenir de personne d'autre que du Père.
2. Rendez votre vision très propre et pure. Ce jardin de fleurs divines est en train d'être créé. Par conséquent, faites des efforts complets pour devenir des fleurs. Ne devenez pas des épines.

Bénédictio: Puissiez-vous vivre une expérience telle que vous obteniez le *certificat* du service par l'esprit dans un niveau *puissant*.

Afin d'offrir au monde la bénédiction de *lumière* et *pouvoir*, rendez l'atmosphère *puissante* à l'amrit vela en

faisant l'expérience du souvenir et vous serez alors en mesure d'obtenir le *certificat* du service par l'esprit. Lors des moments finaux, c'est à travers votre esprit que vous devrez faire le service d'emmener les autres au-delà d'un simple regard et celui de changer leur attitude grâce à votre propre attitude. Vous devez rendre tout le monde puissant grâce à votre conscience élevée. Lorsque vous pratiquerez le fait de leur donner *lumière* et *pouvoir* de cette façon, l'atmosphère sera alors libérée de tout obstacle et cette forteresse deviendra solide.

Devise: Une âme sensée accomplit trois types de service simultanément: à travers les pensées, les paroles et les actions.

***** OM SHANTI *****

Signal avyakt: Adoptez la personnalité de la pureté et de la royauté spirituelles.

Vous lancez le défi de pouvoir recevoir la libération et la libération- dans- la vie en une seconde. Afin de parvenir à pratiquer cela, votre vitesse de transformation doit être d'une seconde. Les autres doivent être transformés grâce à votre propre transformation. Puissent-ils faire l'expérience que vous les Brahmas

Kumars transformez leur attitude, leur vision, leurs actions et leurs paroles. Donnez leur également l'expérience de la personnalité de pureté et de royauté spirituelles. Dès qu'ils viennent à votre contact, qu'ils soient attirés par cette personnalité.